

Las Farc reiteran rechazo al Referendo e invitan al Congreso a La Habana

En una jugada de rechazo al Referendo por la Paz impulsado de manera unilateral por el presidente Santos en medio de los diálogos de La Habana y a las audiencias que se adelantan en el Congreso para discutirlo, la delegación de las Farc en La Habana invitó a los congresistas a una sesión especial para “contribuir a la resolución de las contradicciones e impases que la actuación del gobierno ha generado innecesariamente al echar a andar iniciativas unilaterales como ésta, o la del marco jurídico para la paz”. Según las Farc el Referendo por la Paz del presidente Santos presentado al Congreso, “no escapa a la sospecha de su utilización electoral” y le reclaman el cumplimiento de la palabra empeñada de no tomar decisiones sin consultar plenamente a la mesa.

Este es el [**comunicado de las Farc**](#) sobre el Referendo por la Paz

<http://www.las2orillas.co/las-farc-reiteran-rechazo-al-referendo-invitan-al-congreso-la-habana/>